

Der Junge der stört

Kakalru

Von -Ruka-

Kapitel 6: Konohamaru ist verschwunden

Es war kurz nach 5 Uhr als Iruka und Kakashi alles weggeräumt hatten. In der zwischenzeit war Konohamaru nach draußen zu seinen Freunden gegangen. Iruka sah sich im haus um "sag mal Kakashi weißt du wo Konohamaru ist?" "nein dachte der guckt fernsehen" "nein im Wohnzimmer ist er nicht..." Kakashi sah das sich Iruka große Sorgen um Konohamaru machte. Er ging zu Iruka und umarmte sein liebsten zärtlich "mach dir keine Sorgen der kommt schon wieder" "... " Iruka sagte kein Wort darauf. Kakashi streichelte ihn liebevoll über Iruka Haar. Iruka beruhigte sich dann langsam und bemerkte was er eigentlich Kakashi angetan hat als er sich mehr um Konohamaru kümmerte als um sein Liebsten.

"Es tut mir so Leid Kashi ..." "was redest du denn da?" "ich hab mich mehr um Konohamaru gekümmert als um dich ... und es tut mir wirklich Leid ... " entschuldigte sich Iruka "nein schon okay ... du musst dich nicht entschuldigen ... es ist schon gut ..." "... " Iruka sagte daraufhin kein Wort "lass uns konohamaru suchen okay?" sagte daraufhin Kakashi und Iruka willigte nickend ein. Dann suchten Kakashi und Iruka Konohamaru überall in der Wohnung. Als Kakashi im Flur nachschaute bemerkte er das Konohamaru´s Schuhe nicht da waren. "Iruka ich glaube unser Ausreißer ist nach draußen geflüchtet" Iruka kam daraufhin zu Kakashi "nach draußen?" "ja seine Schuhe sind nicht da" Iruka sah auf die Stelle wo die Schuhe stehen und bemerkte, dass Kakashi recht hatte "was machen wir nun? ..." frage iruka traurig "na wir gehen ihn nach hause holen" nach dem Satz schnappte sich Kakashi Iruka´s Hand und ging mit ihm nach draußen. (so weit kann er noch nicht sein) dachte sich Kakashi und ging mit Iruka die Gegend absuchen. Sie suchten knapp eine ganze Stunde und noch keine Spur von Konohamaru.

Iruka sah man an, dass er nicht mehr daran glaubt ihn zu finden doch Kakashi war noch voller Hoffnung und machte Iruka ständig neuen Mut zum weitersuchen. "sag mal ..." fing Iruka an "... warum willst du ihn unbedingt wieder finden? Ich meine du verstehst dich doch mit ihm nicht ..." "das mach ich alles weil ich dich Liebe und dich nicht traurig sehen kann ..." sagte Kakashi leicht errötet. Iruka wurde daraufhin ganz rot im Gesicht was Kakashi sehr süß an seinen Liebsten fand, aber kakashi riss sich zusammen nicht gleich über Iruka herzufallen "ähm ... suchen wir weiter?" fragte Kakashi dann leise "Ja" antwortete Iruka mit einen lächeln in Gesicht. Nach etwa 2 Stunden gingen sie zu ihrer Wohnung zurück. Iruka war sehr traurig darüber, weil er

damit merke, dass er und Kakashi noch nicht bereit waren um selbst auf Kinder aufzupassen. Als Sie in den Flur traten sahen Iruka und Kakashi gleich die Schuhe von Konohamaru. (Er ist wohl nach Hause zurückgegangen als wir ihn suchten) dachte sich Iruka sofort. Aus dem Wohnzimmer war leise der Fernseher zu hören und Iruka ging mit Kakashi dort hin. Konohamaru schaute fernsehen und machte sich nicht mal Sorgen, dass Iruka und Kakashi nicht da waren. Kakashi sah zu Iruka um zu sehen wie er reagierte. Iruka's Gesicht änderte sich von Sorgen machen zu wütend. Kakashi kannte diesen Blick von Iruka nur zu gut meistens war er es der alles abbekam, wenn Iruka mit schlechter Laune nach Hause kam doch dieses mal war es nicht so nein dieses mal war es ein anderer als Kakashi was ihn auch gefiel.

Iruka ging wütend zu Konohamaru und machte den Fernseher aus. "was soll das? Das wollte ich sehen" sagte Konohamaru leicht verärgert "WAS SOLLTE DAS??" schrie Iruka Konohamaru an "DU KANNST DOCH NICHT EINFACH DIE WOHNUNG VERLASSEN OHNE ES ZU SAGEN!!!" fuhr Iruka fort "ich wollte nur etwas mit meinen freunden unternehmen nix weiter ..." verteidigte sich gleich Konohamaru "NIX WEITER??? WIE?T DU EIGENTLICH WAS FÜR SORGEN UNS GEMACHT HABEN???" schrei Iruka weiter. Kakashi beobachte alles aus sicherer Entfernung ging aber dann doch dazwischen "ganz ruhig Iruka" versuchte er Iruka zu beruhigen doch Iruka beruhigte sich nicht und schrei weiter rum "ganz ruhig" versuchte es Kakashi noch mal und nahm Iruka auf den Arm. Iruka versuchte sich zu wahren doch Kakashi war zu stark "ganz ruhig okay? Ich lass dich erst runter, wenn du dich beruhig hast" sagte Kakashi zu Iruka. Nun beruhigte sich Iruka langsam, aber Kakashi lies ihn noch nicht runter. Konohamaru merkte nun das zwischen Kakashi und Iruka mehr war als nur normale Freunde, aber er sagte nix dazu. Kakashi lies Iruka dann nach 10 Minuten runter und sagte "wenn du wieder so ausrastet kommst du wieder auf mein Arm" und er lächelte dabei darauf sagte Iruka dann nix. Er wendete sich wieder zu Konohamaru "du kannst doch nicht ohne etwas zu sagen einfach die Wohnung verlassen ..." "tut mir Leid ... kommt nie wieder vor ..." sagte Konohamaru mit gesenkten Kopf "tu das nie wieder hörst du ..." sagte daraufhin Iruka "ja ... mach ich nicht noch mal ..." antwortete Konohamaru zu ihm.

Iruka sah nun auf die Uhr "ich glaube unseren Kinobesuch müssen wir ausfallen lassen ... es ist schon sehr spät und wir würden das nicht mehr zu letzten Vorstellung schaffen ..." sagte nun Iruka "ich finde dass es nicht so schlimm ist ich kann doch schnell ein paar Videos ausleihen wenn du einverstanden bist?" "Videos ausleihen? Das ist eine gute Idee" sagte Iruka darauf lächelnd zu Kakashi "dann geh ich Videos holen und du machst schon mal das Abendessen okay?" lächelte Kakashi Iruka zu "einverstanden" lächelte Iruka zurück. Konohamaru beobachte die Situation zwischen Kakashi und Iruka genau.